

# 16., Lerchenfelder Gürtel von Neulerchenfelder Straße bis Thaliastraße

## EU-FÖRDERPROGRAMM

Investitionen in Wachstum und Beschäftigung Österreich 2014-2020

## PROJEKTSTATUS

abgeschlossen

## PROJEKTLAUFZEIT

1. März 2019 – 30. Juni 2020

## FÖRDERBEREICHE

Raumplanung - Stadtentwicklung - Verkehr

## LINKS

<https://www.wien.gv.at/verkehr/strassen/bauen/foerderungen.html#vier>

## WIENER PROJEKTORGANISATION

MA 42

## AUFTEILUNG PROJEKTMITTEL

### **EU-Finanzierung:**

221.514,62 Euro

### **Nationale Ko-Finanzierung:**

221.514,64 Euro

### **Gesamt:**

443.029,26 Euro

## PROJEKTSTANDORT

Lerchenfelder Gürtel

1160 Wien

Österreich



## **PROJEKTBECHREIBUNG**

---

Das Projekt der MA 28 mit Zahl MA 28-ZNr. 572/2018 sieht eine Verbreiterung des Gehsteiges, Schaffung von konsumfreien Sitzmöglichkeiten und Herstellung von Baumscheiben mit Baum- und Strauchpflanzungen und Kandelaber vor.

## **PROJEKTERGEBNIS**

---

Entsprechend dem Projekt MA 28-ZNr. 572/2018 ist eine Verbreiterung des Gehsteiges, Schaffung von konsumfreien Sitzmöglichkeiten und Herstellung von Baumscheiben vorgesehen. Anstatt dem derzeit schwarzen Asphalt soll der Gehsteig mit helleren Betonsteinen gepflastert werden. Letzteres, aber vor Allem auch die Neupflanzungen von Sträuchern und 7 Bäumen dienen dabei als Maßnahme gegen urbane Hitzeinseln (UHI). Neben all den baulichen Maßnahmen wird weiter neben der bestehenden Fahrbahnbeleuchtung, welche auf Grund des Umbaus adaptiert werden muss auch eine eigene Beleuchtung für den Gehsteig mittels Kandelaber geschaffen werden. Dies dient zur Erhöhung des Sicherheitsgefühls vor allem für Frauen und Kinder werden.

## **HINWEIS ZU DEN DATEN**

Wir weisen darauf hin, dass sich die hier abrufbaren Daten und Informationen sowie Auswertungsergebnisse aufgrund kontinuierlicher Datenaktualisierungen laufend ändern können. Außerdem zeigen die Zahlen lediglich Größenordnungen. Sie dienen dem Überblick sowie dem Vergleich zwischen Themen- und Fachbereichen. Für exakte Auswertungen wenden Sie sich bitte an die Magistratsabteilung 27 – Europäische Angelegenheiten (Kontakt siehe Link im Fußbereich).